
 REUNIÓN DEL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE ECOLOGÍA DE LA 
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MADRID 

DÍA: 22 de enero de 2022 

HORA: 11:00 (primera convocatoria) 11:30 (segunda convocatoria) 

LUGAR: Biblioteca Departamento Ecología  

ASISTENTES 

PDI  Ruiz Sanz, Juan Pedro  

Acebes, Pablo X  Seoane Pinilla, Javier E 

Alcorlo, Paloma X  Tomás Mezquida, Eduardo  

Baeza, Domingo E  Traba Díaz, Juan X 

Baltanás Gentil, Ángel X    

Benayas del Álamo, Javier X  PAS 

Casado de Otaola, Santos X  Aburto Baselga, Juan X 

Castro Parga, Isabel X  Tejedo Sanz, Pablo X 

Coello Santos, Ana Margarida X  Pérez García, Mª Luz X 

Florencio Díaz, Margarita X    

Franco Múgica, Fátima X  PERSONAL CONTRATADO NO DOCTOR 

García Llorente, Marina X  González García, Alberto  

González Novoa, José Antonio X    

Herranz Barrera, Jesús   PDIF 

Llusia Genique, Diego E  Daniel Bustillo de la Rosa X 

López Archilla, Anabel X  Lourenço Falcao Rodrigues X 

López Santiago, César  X  Christian Arnanz Porras X 

Malo Arrázola, Juan X  Beatriz Vizuete Sáenz de Ugarte X 

Martín Azcárate, Francisco X  Sonia Llorente Culebras  

Mata Estacio, Cristina X  Julia Zurdo Jordá  

Mollá Martínez, Salvador X    

Montes del Olmo, Carlos   DOCTORES CONTRATADOS POR PROYECTO 

DE 

 

 

 

Morales Prieto, Manuel B. X  Violeta Hevia Martín X 

Oñate Rubalcaba, Juan J. E    

Pérez Olea, Pedro X    

Rico Eguizábal, Eugenio X  Presente X 

Rodríguez Martín, Airam X  Ausente - 

Rubio de Lucas, José Luis X  Excusa asistencia E 

 

Invitados:  

Begoña Peco Vázquez: X 

  



Acta del consejo de departamento 19 de enero de 2022 
 

Orden del día 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

2. Informe de la dirección. 

3. Asuntos de POD. Nueva asignatura en Grado en CC, Tecnologías y Humanidades 

(Ecología y Sostenibilidad). Docencia de Ecología Microbiana 2022-2023.  

4. Solicitud de plazas Ramón y Cajal / Juan de la Cierva 

5. Asuntos de la Comisión de Espacios. Obras programadas. 

6. Informe del coordinador del Programa de Doctorado sobre renovación de acreditación 

del doctorado. 

7. Ruegos y preguntas. 

 ---------------------------------------------------------------------------------------- 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

Se aprueba por asentimiento. 

2. Informe de la dirección. 

IC informa de que Guida Coelho (GC) ha firmado el contrato de RyC, por lo que la plaza de PAD 

queda vacante. 

Resolución de la OPE de la UAM: JT promoción a cátedra, JAGN promoción a PTU, y PPO, a PCD. 

En breve se pasarán los tribunales. Enhorabuena a todos ellos. 

Resolución de PAD vacante a favor de Rafael Molina (incluyendo 2 suplentes: Marco Jabalera y 

Jesús Villellas). 

PAS: Ya ha salido la plaza que ocupa Pablo Tejedo actualmente a plaza indefinida. 

IC informa de la situación del presupuesto de la UAM, a la espera de una nueva propuesta por 

parte de la UAM, confiando en que se reduzca la aportación a detraer de las cuentas de 

retención de proyectos. Con la propuesta vigente se produce un detraimiento de alrededor del 

40%. 

MF pregunta si se tiene previsto afectar a las partidas de gastos del plan propio de investigación 

de la UAM. IC indica que, en principio, no. 

JB interviene para aportar su visión acerca de la necesidad de realizar un recorte estructural de 

gastos por 14 M€ a partir de 2023. 

GC pregunta por si estos recortes afectan a la convocatoria de sexenios para PAD y RyC. IC 

contesta que, en principio, no. 

3. Asuntos de POD. Nueva asignatura en Grado en CC, Tecnología, y Humanidades (Ecología 

y Sostenibilidad). Docencia de Ecología Microbiana 2022-2023.  

IC informa de que el nuevo grado CCTH tiene en segundo semestre de 2º curso de la asignatura 

de Ecología y Sostenibilidad. El coordinador de la titulación en la UAM (JM Carrascosa) solicita 



un coordinador de esa asignatura para elaborar guía docente. IC informa que JAGN está 

interesado en coordinar y preparar esa asignatura. IC pregunta si hay más interesados, que lo 

comuniquen a la mayor brevedad. 

Referente a Eco Microbiana, IC informa de que hay que cerrar oferta de optativas. Puesto que 

AL solicitará sabático, hay un problema con la impartición de Eco Mic, en 4º curso de Biología. 

Además, hay que atender una asignatura obligatoria del Máster en Micro (se espera que sea 

suplida por el nuevo María Zambrano). Respecto a la optativa del Máster en Ecología, la 

asignatura no se puede impartir porque este año ha caído en baja ocupación. IC hace mención 

al déficit en profesorado de esa línea de investigación y de la docencia que de ella imparte este 

Departamento. Por lo tanto, IC propone que Eco Mic no se oferte como optativa en 2022-23, 

pero se recupere en 2023-24. 

4. Solicitud de plazas Ramón y Cajal / Juan de la Cierva 

El 20 de enero debe enviarse la oferta de plazas RyC del Departamento. IC ha solicitado 

información para saber si hay que especificar plazas junior y senior, aunque no parece que sea 

necesario. IC solicita aprobación por parte del Consejo para solicitar 3 plazas con perfil amplio. 

IC pregunta por miembros del Dpto. que pedirán RyC: MF, AR y Rafael Molina. VH pedirá la RyC 

junior, pero no podría incorporarse al Dpto. de la UAM. 

IC pregunta si se sabe de interesados en venir al Dpto. GC confirma uno. Jesús Villellas también 

está interesado. MF conoce a otra persona, MGLL, JAGN. 

Se genera una conversación acerca de los procesos de estabilización de RyC. 

IC comenta la necesidad de consultar con Comisión de espacios / Dirección, las propuestas de 

nuevas incorporaciones vía JdCf o similares. 

5. Asuntos de la Comisión de Espacios. Obras programadas. 

IC da la palabra a PT acerca de el estado de las obras. IC ha solicitado apoyo económico a Miguel 

Alfonso (algo se apoyará) y a Miguel Manso (VR campus e infraestructuras, que también ha 

mostrado su apoyo). Hasta que no se aprueben los presupuestos no se podrá saber si se ejecutan 

las obras. 

PT informa: 

- Sumar sala oscura (C-103) al C-102. Presupuesto en 17000€ (app). 

- Generar un despacho (3x6m) sumando el cuarto de unión C-203 / C-202 al almacén de 

atrás. Presupuesto de 13500€. 

Estas obras deben ser aprobadas en JdF y salir a concurso público.  

6. Informe del coordinador del Programa de Doctorado sobre renovación de acreditación del 

doctorado 

JAGN informa de la solicitud de renovación de la acreditación. En 2021, de 23 programas de la 

UAM presentados, 14 han recibido informe desfavorable, por lo que demanda atención y 

dedicación por parte de los miembros del programa a la hora de recopilar la información. JAGN 

recuerda la necesidad de retomar los seminarios, especialmente los metodológicos de 

investigación. 



 

El informe y sus evidencias se entregará a primeros de abril. 

La comisión evaluadora será en mayo o junio. 

Se anuncia el EcoPhDay el 4 de marzo de 2022, en el salón de grados de Biología. 

AL preguntar si es obligatoria la actividad del PhDay. JAGN dice que no lo es, todavía. 

GC pregunta por cómo se integran los nuevos profesores en el claustro del Programa de 

Doctorado. JAGN informa que cualquier profesor puede ser director/tutor del Programa de 

Doctorado. JAGN informa de que la lista se ha actualizado recientemente. 

MM pregunta acerca de la inscripción del PhDay. JAGN indica que aún no se ha enviado el correo. 

Beatriz Vizuete (BV) informe de que has sido invitados por el Departamento de Biología a un 

congreso llamado “primeros pasos”, así como jornadas de difusión hacia estudiantes. 

7. Ruegos y preguntas 

IC pregunta si hay algún interesado en llevar la programación de seminarios del Dpto. IC propone 

a AB y AR, que amablemente aceptan. 

GC informa sobre la jornada de Mujeres Ecólogas en la UAM, el 7 de febrero. 

PA ruega que estemos atentos a la recepción de la propuesta del calendario del Máster 2022-

23. 

JM informa de la decisión de que CIVIS promoverá un Máster sobre Clima, Energía y MA.  

PT ruega estar atento al presupuesto de inventariable para docencia. IC recuerda lo mismo 

acerca de gastos de fungible para prácticas, para incorporar en el Libro Blanco de Prácticas de la 

UAM. 

IC informa de que la participación en cursos con otros programas, etc., se hable con el 

coordinador del programa de doctorado, para tratar de incorporarlo al Programa. 

 

La reunión se da por finalizada a las 13:49h. 


